

突破

生徒会新聞
第 10 号
令和5年 6月16日
担当者： 中山 心希

・運動会を終えて

先日の運動会、お疲れさまでした。全員がそれぞれの競技、係で自分自身の殻を破り、とても良い運動会を創り上げることができたと思います。運動会で個人ができるようになったこと、集団でできるようになったことは今後の文化発表会に繋げるのはもちろん、普段の学校生活にも活かして行きましょう。

明神ソーランは、大きな声で、迫力のある演技を披露することができたと思います。しかし、全員の動きを揃えることや、ひとりひとりが声をしっかりと出すなどでまだまだソーランの迫力を引き出すことができると思います。だから完成披露までの練習を大切にしてより良い演舞を目指していきましょう。

お疲れ様です

・期末テストについて

来週からテスト週間が始まり、再来週には期末テストがあります。1学期の頑張りを発揮できるように頑張りましょう。

1年生は、初めての定期テストで、わからないことも多くあると思いますが、質問教室、ワークなどをうまく活用して良い点が取れるよう頑張りましょう。先生や先輩の勉強法を参考にしてみるのもいいかもしれません。

2、3年生はこれまでのテストの経験を十分に生かして、自分にあった勉強方法で満点を取るつもりで頑張りましょう。

ところで、テスト範囲の提出物に取り組んでいますか？ 1学期はそれぞれの教科でかなり範囲が進んでいるのではないでしょうか。提出物がかなり溜まっていると、提出物を終わらせるのに必死でテスト週間がテスト勉強どころではなくなります。テスト週間が始まるあと数日の間を自分にとって有効な時間にしていきましょう。

テスト勉強を効率的に行う方法を紹介します。

- ・科目ごとに目標を立てる。
- ・勉強のスケジュールを立てる。
- ・集中しやすい環境を作る。
- ・定期的に休憩の時間を作る。
- ・教科書を何度も読み直す。
- ・ワークや問題集を何度も解く。